



Pero aclara que el triunfo no es seguro, "la última palabra la tiene el pueblo"

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

Si bien no quiso dar por hecho un resultado y no la nombró, para el presidente Andrés Manuel López Obrador es "muy muy probable" que Claudia Sheinbaum, precandidata de Morena, gane la Presidencia.

Tras cortar –por primera vez– la tradicional rosca de reyes con la fuente presidencial, el mandatario consideró que su proyecto tendrá continuidad. "Aunque la política no es ciencia exacta, es aproximación, es muy muy probable que nos siga yendo bien".

EN CAMPAÑA NO SUSPENDERÁ MAÑANERAS

AMLO ve "muy probable" el triunfo de Sheinbaum

-¿Ya está definido el resultado de la elección? -se le cuestionó.

-No se puede decir eso en una democracia porque la última palabra la tiene el pueblo, la tienen los ciudadanos, pero sí la gente no quiere la corrupción... –replicó.

Estimó que entregará la banda a una persona "puro corazón. La persona muy honesta, muy trabajadora, muy inteligente, con más nivel académico que yo. Mucho, mucho muy preparada la persona (que será) presidente este año que termina".

"(El candidato presidencial) tiene que tener convicciones, no puede ser un ambicioso"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR Presidente de México

Dichas características ya las ha abordado cuando es cuestionado en torno a acciones o comentarios que realiza Sheinbaum Pardo.

Ante el inicio de las campañas, dijo que será hasta el 29 de febrero

cuando realice actos de manera pública por los estados; sin embargo, acotó que no se suspenderán sus conferencias matutinas.

Previamente, durante la conferencia, definió las características

que él considera idóneas en un candidato presidencial.

"Tiene que haber preparación, porque la política es un oficio, no cualquiera. Luego, tiene que ser una persona honesta, ya la gente no quiere a corruptos; lo tercero, tiene que tener convicciones, ideales, no puede ser un ambicioso, una ambiciosa, vulgar".

Definió que debe tratarse de alguien incorruptible, pero también será importante que tenga amor por el pueblo. Además, enlistó que no deben ser personas que estén como empleados de "potentados".

"O sea, porque no lo puedo decir porque me van a cepillar, pero si la promoción, los promotores son de grupos de intereses creados, ¿a quién le va a servir la presidenta o el presidente? Pues a los grupos de intereses creados", argumentó.